

SINOPSIS

Untuk mewujudkan prinsip pelaksanaan Otonomi Daerah dalam Pengelolaan Pemerintah Daerah serta Keuangan Daerah baik di tingkat Provinsi maupun di tingkat Kabupaten dan Kota sejalan dengan dikeluarkannya UU No. 22 Tahun 1999 dan UU No. 25 Tahun 1999 yang mengatur tentang Otonomi Daerah dan Desentralisasi Fiskal. Namun kini seiring dengan perkembangannya kebijakan ini diperbaharui dengan dikeluarkannya UU No. 32 Tahun 2004 dan UU No 33 Tahun 2004, kedua UU ini mengatur tentang Pemerintah Daerah dan Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah. Rumusan Masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana prediksi BJD untuk priode mendatang, Apakah DAU dan PAD berpengaruh terhadap BJD di Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi, Apakah terjadi *flypaper effect* pada pengaruh DAU dan PAD terhadap BJD Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Kuantitatif. Data yang di gunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder berupa laporan Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Pemerintah Kabupaten dan Kota di Provinsi Jambi tahun 2002-2005 yang berupa realisasi Dana Alokasi Umum (DAU), realisasi Pajak Daerah (PJD), realisasi Pendapatan Asli Daerah (PAD), dan realisasi Belanja Daerah (BJD). Untuk menguji pengaruh Dana Alokasi Umum (DAU) dan Pendapatan Asli Daerah (PAD) terhadap Belanja Daerah (BJD), alat analisis yang digunakan adalah *simple regression* dan *multiple regression*. Sedangkan untuk meramalkan atau memprediksi Belanja Daerah pada priode mendatang digunakan analisis *trend*.

Berdasarkan Analisa Data yang ada, bahwa Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah tahun berjalan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap Belanja Daerah tahun berjalan. Dalam model prediksi Belanja Daerah tahun berjalan, daya prediksi Dana Alokasi Umum tahun berjalan lebih tinggi dibandingkan dengan Pendapatan Asli Daerah tahun berjalan. Begitu juga dengan Dana Alokasi Umum tahun lalu memiliki pengaruh yang lebih besar dari pada Pendapatan Asli Daerah tahun lalu terhadap Belanja Daerah tahun berjalan. Hal ini telah menunjukkan terjadi *flypaper effect*. Hasil dari analisis trend menunjukkan bahwa trend Belanja Daerah di Kabupaten dan Kota di Provinsi Jambi mengalami peningkatan dari tahun ketahun sesuai dengan kebutuhan Daerah.

Kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa PAD dan DAU berpengaruh terhadap BJD. disini terlihat bahwa DAU lebih dominant dalam BJD di bandingkan PAD. hal ini menunjukkan ketergantungan Pemerintah Daerah terhadap pemerintah pusat masih tinggi dalam penggunaan Belanja Daerah. Rekomendasi dari penelitian ini yaitu Pemerintah Daerah harus berusaha untuk mengoptimalkan tingkat PAD sehingga dapat memenuhi untuk kebutuhan BJD. Bagi Pemerintah Pusat sebaiknya dalam menyampaikan APBN dan Kepres tantang DAU jauh sebelum tahun anggaran berjalan sehingga Daerah dapat